

MERCADO ALTERNATIVO BURSATIL (MAB)

Palacio de la Bolsa
Plaza de la Lealtad, 1
28014 Madrid

Madrid, 14 de diciembre de 2011

HECHO RELEVANTE- LET'S GOWEX, S.A.

Muy Sres. Nuestros:

En cumplimiento de lo dispuesto en la Circular 9/2010 y para su puesta a disposición del público como hecho relevante, ponemos en su conocimiento que LET'S GOWEX, S.A. (en adelante, "GOWEX"), ha firmado un nuevo proyecto de Ciudad WiFi con Burdeos (Francia). **Burdeos**, la séptima ciudad más poblada de Francia, con 250.000 habitantes y en torno al millón en toda la región, dispondrá de conexión a Internet gratuita en las calles y diversos edificios públicos municipales de la ciudad gracias al acuerdo establecido entre GOWEX y el consistorio bordelés.

De este modo, **Burdeos sigue los pasos de importantes capitales como Madrid, Buenos Aires o Naijing** en China, entre otras, y se suma a más de medio centenar de urbes en todo el mundo en las que los ciudadanos ya disfrutan del servicio WiFi gratuito prestado por GOWEX. **Las ciudades WiFi de España están siendo un modelo a seguir a nivel mundial** y las hermandades entre países y ciudades hacen que GOWEX crezca de una forma espectacular. En el caso de Burdeos, cabe mencionar que es ciudad hermana de Bilbao, donde la compañía ha liderado un proyecto en toda la ciudad y alrededores a través de la "Asociación de expendedores de prensa y revistas de Bizkaia" y del partner Wifinova ofreciendo WiFi Gratis a través de los quioscos de prensa.

La nueva red WiFi municipal permitirá que los visitantes y ciudadanos de Burdeos puedan navegar de forma gratuita en las principales plazas turísticas y edificios municipales **ubicadas en la ribera del río Garona** y en una veintena de edificios públicos de la ciudad (bibliotecas, centros culturales etc..). Para conectarse, sólo tendrán que situarse con sus dispositivos móviles inalámbricos (smartphones, tablets, notebooks etc.), detectar la red WiFi municipal y, tras un breve registro, ya podrán empezar a navegar.

Al igual que en el resto de ciudades WiFi de GOWEX, los usuarios podrán conectarse de forma gratuita durante un periodo determinado de tiempo y, paralelamente, tendrán la posibilidad de contratar [tarifas Premium que permiten velocidades de hasta 6 Mbps](#).

Este gran logro es fruto de la importante labor desarrollada por GOWEX en Francia durante el último año, centralizada desde su sede en París.

La consecución de este proyecto estaba prevista dentro de los planes estratégicos de internacionalización del Grupo Gowex y, por ende, en las previsiones económicas remitidas en su día al MAB.

En los últimos meses, la compañía ha participado en algunas de las ferias de telecomunicaciones más importantes del país dando a conocer los importantes beneficios que conlleva el desarrollo de **Wireless Smart Cities (Ciudades WiFi inteligentes)** <http://municipalites.gowex.com/index.html> para los principales agentes de la ciudad. Entre las numerosas ventajas que conllevan destaca la de reducir los costes y mejorar la eficiencia en las infraestructuras de comunicaciones, aliviar la saturación de las redes móviles (**offloading**) y, finalmente, conseguir que los usuarios puedan disfrutar de una conexión ubicua, en cualquier momento y lugar.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente,

Francisco Manuel Martínez Marugán
Secretario del Consejo de Administración